

Foro Zona Oriental

El día 29 de septiembre se llevó a cabo el segundo Foro Regional programado por la Federación, en las instalaciones del Club de Tenis de la ciudad de Villavicencio.

El programa se desarrolló de acuerdo a lo estipulado en el Orden del Día. Nuestro Director Ejecutivo empezó con un amplio y detallado informe sobre el estado actual de los proyectos de investigación, que por mandato de la última Asamblea General de Cultivadores, se comprometiera a hacer FEDEPALMA. Luego expresó su inquietud por el cambio en la composición en las importaciones de aceites y grasas, ya que se está trayendo una cantidad inusual de aceite de pescado, proveniente del Perú. Sin embargo dejó sentir su optimismo por los aumentos de precios que se esperan en este producto, y seguramente harán que todo vuelva a la normalidad.

Intervinieron también los doctores Mauricio Herrera y Alvaro Acosta, para poner de presente la estructura que ha adquirido FEDEPALMA y sus compromisos, por lo que se requiere el permanente respaldo de los cultiva-

dores, ya que ellos son Federación en cualquier parte que se encuentren.

Hacia el final de la reunión los palmicultores expresaron sus inquietudes con relación a algunos aspectos. En primer lugar comentaron su preocupación por la presencia de la marchitez en la zona; igualmente manifestaron su interés por la investigación para la erradicación de la gramínea **brachiaria decumbens**, que se está constituyendo en una maleza de importancia económica negativa para la palma; por último, se habló de la presencia del **Sibine fusca** y su relación con la densonecleosis.

Finalmente, el Director invitó a los asistentes a vincularse más a FEDEPALMA, a utilizar sus servicios, a intercambiar ideas con palmicultores de otras zonas del país a través de la Federación, en fin, a fortalecer aún más nuestro gremio mediante una estrecha unión entre sus integrantes.

Sólo nos resta agradecer a los cultivadores que asistieron, por su decidido interés y participación, síntomas de su respaldo y fe en la Federación.

ASISTENTES

Fedepalma

Antonio Guerra de la Espriella,
Juan Carlos Giraldo Saavedra,
Vera Mondragón.

Junta Directiva

Mauricio Herrera Vélez, Hacienda La Cabaña.
Alvaro Acosta Bonilla, Palmar de Oriente.
Garven Thorniley, Unipalma.

CULTIVADORES

Manuel Vicente Riveros, Palmar del Llano.
Luis Carlos Martínez, Palmar de Oriente.
Silvio Benavidez, Palmar La Corocora.
Gustavo Reyes e Hijo, Palmares del Upía.
Roberto Herrera, Guaicaramo.
Orlando Valbuena, La Bernardita.
Luis Guillermo Díaz, Palmeras La Margarita.
Mario Murcia, Oleaginosas San Marcos.
Willy Herman, Unipalma.
Keith Hamblin, Unipalma.
Alberto Valenzuela, Hacienda Maringá.



Al centro el Director Ejecutivo de Fedepalma, a la izquierda Alvaro Acosta y a la derecha Mauricio Herrera, miembros de nuestra Junta Directiva.



Aspecto parcial de la reunión en Villavicencio.